

# La Libération d'Artenay a été célébrée

La commémoration de la Libération d'Artenay de l'envahisseur nazi a été célébrée mercredi. Le 73<sup>e</sup> anniversaire de cette date historique a débuté par une cérémonie religieuse, célébrée en l'église Saint-Victor. Le maire, Pascal Gudin était accompagné par les autorités civiles du département. Côté militaire, la commune d'Artenay a été honorée de recevoir la visite du colonel Colardelle, nouveau Délégué militaire départemental du Loiret, commandant la base aérienne d'Orléans Bricy, accompagné d'un détachement en armes. Gilles Spencer Roserens était également présent aux côtés des représentants du 52<sup>e</sup> Bataillon de transmissions américain basé à Stuttgart. Après deux ans d'absence alors qu'il était en poste au Pentagone, Gilles Spencer Roserens est revenu travailler à Mons (Belgique), auprès du Commandement de l'OTAN. « Ce der-



**DISCOURS.** Les autorités se sont recueillies aux côtés des soldats de la base de Bricy, présents en nombre cette année.

nier a participé aux cérémonies du 16 août pendant de nombreuses années, alors qu'il œuvrait au Bureau de coopération de défense à l'Ambassade des États-Unis d'Amérique à Paris. C'est donc avec beaucoup de plaisir que nous avons assisté à son retour chez nous », expli-

que, Jean-François Malon, conseiller municipal.

Toujours nombreux, les anciens combattants et leurs épouses ont arboré leurs drapeaux avec fierté face à de nombreux Artésiens venus assister à cet hommage. Dans leur allocution au monument aux morts, Pascal Gudin, Her-

vé Jonathan (représentant la préfète de la région Centre), le colonel Daniel Wood (commandant le 52<sup>e</sup> bataillon de transmission américain) et Marcel Mallet (représentant le monde combattant) ont rappelé le contexte de l'époque.

## Plusieurs médailles ont été distribuées

Le dépôt de gerbes, l'hymne américain, la Marseillaise et le Chant des partisans ont rythmé la cérémonie. À la salle polyvalente, avant le traditionnel vin d'honneur, André Hanard a reçu la médaille du combattant. Hervé Jonathan, le colonel Colardelle et le colonel Wood ont quant à eux reçu la médaille de la ville d'Artenay.

La fête s'est poursuivie par le départ des courses cyclistes organisées par le cercle Gambetta. Cette journée de la commémoration s'est terminée par le traditionnel feu d'artifice tiré au plan d'eau, route d'Autroche. ■